

## RENDICIÓN DE CUENTAS – PLANTA CENTRAL

### DELIBERACIÓN PÚBLICA 2023

La deliberación pública de Planta Central del Ministerio del Trabajo se realizó en la ciudad de Quito el 26 de marzo del 2024, en el Auditorio Servicio Ecuatoriano de Capacitación Profesional – SECAP.

**Total de asistentes: 76**





El video de la deliberación pública se puede visualizar a través del siguiente enlace [https://youtu.be/1LQqOuwk8y0?si=qvS4g\\_OFee7LHeJK](https://youtu.be/1LQqOuwk8y0?si=qvS4g_OFee7LHeJK) ; al cual se puede acceder con el botón que se encuentra en la página del Ministerio del Trabajo.



### Aportes Ciudadanos – Deliberación pública

Durante la deliberación pública que se realizó el 26 de marzo de 2024, se recibieron aportes por parte de los asistentes, a los cuales la señora Ministra del Trabajo dio respuesta en ese momento.

RENDICIÓN 20  
DE CUENTAS 23

Nombre: David Olmedo

Pregunta: ¿Por qué el empleo se está enfocando sólo en los jóvenes y no en los otros grupos?

 EL NUEVO ECUADOR // Ministerio del Trabajo

RENDICIÓN 20  
DE CUENTAS 23

Nombre: Marco Vinuesa

Pregunta: ¿Cuáles son los parámetros para fijar el salario en 2025?

 EL NUEVO ECUADOR // Ministerio del Trabajo

RENDICIÓN 20  
DE CUENTAS 23

Nombre: Cristian García

Pregunta: ¿Qué hace el Ministerio para controlar a los inspectores de trabajo?

 EL NUEVO ECUADOR // Ministerio del Trabajo



RENDICIÓN 20  
DE CUENTAS 23

Nombre: Carlos Caicedo

Pregunta: ¿Cómo puede controlar el Ministerio para que en los contratos colectivos no se den los sueldos dorados?



RENDICIÓN 20  
DE CUENTAS 23

Nombre: Tatiana Pacheco

Pregunta: ¿Qué está haciendo el Ministerio por la igualdad salarial, ya que aún existen brechas entre los sueldos de hombres y mujeres.

